

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer vende Doctor Scholl's a Yellow Wood Partners por más de 500 millones

La farmacéutica alemana se desprende de su marca especializada en el cuidado de los pies. Se espera que la transacción se cierre en el cuarto trimestre de 2019.

PlantaDoce  
22 jul 2019 - 17:25



Bayer suelta lastre. La multinacional alemana ha anunciado este lunes la venta de Doctor Scholl's a Yellow Wood Partners por 585 millones de dólares (522 millones de euros). Se espera que la transacción se cierre en el cuarto trimestre de 2019, a la espera de las autoridades competentes. **La firma especializada en cuidado de los pies facturó 209 millones de euros en 2018.**

**Con esta operación, Yellow Wood Partners adquiere los derechos de la marca Doctor Scholl's, creada hace 110 años.** La firma tiene especial presencia en Norteamérica y Latinoamérica, y tiene 30 empleados en Estados Unidos y Canadá. “Esta operación ayuda a la compañía a centrarse en la creación de nuestras principales marcas de venta libre”, sostiene Bayer en un comunicado.

---

# PlantaDoce.

---

“Creemos que hemos encontrado al socio adecuado en Yellow Wood Partners para seguir invirtiendo y haciendo crecer la marca Doctor Scholl's”, explica Heiko Schipper, miembro del consejo de administración de Bayer y presidenta de salud del consumidor de la farmacéutica teutona.

Yellow Wood Partners es fondo de *private equity* con sede en Boston (Estados Unidos) que invierte exclusivamente en empresas especializadas en la industria de la salud, alimentación y ecommerce, entre otros sectores. **Bayer cerró 2018 con una facturación de 39.600 millones de euros**, un 4,5% más respecto al ejercicio anterior. No obstante, la compañía rebajó su beneficio neto un 77%, hasta 1.700 millones de euros.